
  

❁ ❁ 健康のために ❁ ❁ 

こんにちは ケアすぎけん斉藤です。 

 

朝・晩めっきり寒くなり、冬が近づいている気配がしますが、皆様、体調変わりな

く過ごされているでしょうか？  

最近、私は健康を考え、豆乳を飲み始めました。豆乳といいましても「豆乳飲料」

というもので豆乳にイチゴやバナナの味がついているものです。 

今さら！！と思われるかもしれませんがこれまでは飲むことに抵抗があり避けてい

ました^_^;しかし、いつまでも健康でいる為にと思い飲むことを決意しました。 

そして、飲んでみると、くせもなくおいしいではありませんか！！ 

いろんな味があるので、とりあえず無難なところから、イチゴ・バナナ・抹茶・チ

ョコレート・黒ゴマきな粉を試しに飲んでみました。 

私のお勧めは、イチゴ味です。甘みと少しの酸味がありとても飲みやすいです。 

もし飲む機会がありましたらイチゴ味を試してみてください。 

そしてまた他にも、おススメがあれば教えてください。 

最後まで読んでいただきありがとうございます。 

(ケア・すぎけん 齋藤 理恵) 

 

いつもお世話になっております。現場監督の石河です。 

会社のブログでも、ご紹介させていただいていたのですが、私の高校の友人が、 

起業するにあたって内装工事をお世話になりました。 

最近は連絡をしていなくて、お会いした時に昔、映画や温泉旅行などで遊んだ話や

今現在の状況の話で２時間ぐらい話が弾みました。 

いろいろ話すと今は結婚していて子供もおられるそうです。子供の写真を見ると友

人にそっくり( ´艸｀) 幸せいっぱいでうらやましい限りです！ 

そんな中思い切って起業する行動力は、なかなか真似できない事で、それが、人間

性の差かな？と思ったりします。いつか私も結婚して子供ができたら、家族ぐるみ

のお付き合いや、温泉旅行に行けたらなと思います。 

同級生と切磋琢磨できるレベルに私はまだなっていません

が、そんな私でも杉建の社員として、友達として最大限のサ

ポートをしたいと思います！友人の会社ですが、株式会社

plovers をよろしくお願いします。私は体は小さくとも、行

動は大きく頑張ってまいります！ 

     (現場監督 石河 章紀) 

❁ ❁ 久々の再会❁ ❁ 

 

ケア・すぎけんコーナー 
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いつもお世話になりまして、ありがとうございます。 

 

紅葉の時期の 11 月になりました。朝晩めっきり寒くなってきましたが、皆さんカゼ

などをひかずにお元気でしょうか？ コロナの方もかなり終息してきて、コロナ以前

の日常にもどる事を願っていますが、ここで気をゆるめて第６波にリバウンドしない

ようにもう少しガマンをして暮らさなければいけないな、と思っています。 

そしてやがてインフルエンザの事も気にしなければならないと思います。 

 

さて、先日皇族の秋篠宮家の長女眞子さまが大学時代の同級生小室圭さんとめで 

たく御結婚されました。今後一般人として、小室眞子さまとして新たな人生を共に歩

まれます。婚約内定から約４年、この間に小室家の金銭トラブルを巡る紆余曲折を経

て、お二人で困難にも立ち向かい、長い４年間だったと思います。本当に心から 

「どうぞお倖せになって下さい。」と願わずにはいられません。 

 

今回の眞子さまの御結婚は、皇室や皇族のあり方について、一石を投じたように思い

ます。私は皇族のことはあまり分かりませんが、将来に対して、象徴天皇を中心とし

ての皇族のあり方が問題のように思います。眞子さまは皇族ではありますが、ひとり

の人間でもあります。皇族であれば一般人のように自由はなく、皇室という一つの箱

の中での言動やふるまいが求められ、かなり窮屈な生活を余儀なくされたと想像しま

す。そんな中、眞子さまは一人の人間として、一人の女性として、皇族を離脱してで

も小室圭さんとの新生活を米国で送られたいのだろうと思います。それはそれでひと

つのりっぱな決断である、と私は拍手を送りたいと思います。 

 

問題は、今後皇室を継続するためにはどうするか？という問題です。 

現在の皇室典範では女系天皇や女性天皇は認められていません。今現在の皇位継承権

を持つ男性皇族は 3 人しかいません。将来、秋篠宮さまの長男悠仁さまが亡くなれば

もうその次はありません。できるだけ早く次のことを考える必要があると私は思って

います。私の個人的な考えですが、これからの時代はジェンダー平等ということがク

ローズアップされる中、皇位継続も、一般と同じで女系でも女性でもいいんではない

か？と思います。みなさん、どう思われますか？ 

 

今月もありがとうございます。 

(談 杉本 孝史) 

 

杉さんのひとり言 
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 １０月２３日(土)・２４日(日)の２日間、与謝野町にて工事中見学体験会を開催しました。 

工事中でしか見ることの出来ない「スーパー断熱材」等を見学いただきました。 

２日間とも、天候にも恵まれ多くの方にご来場いただき、スタッフ一同心よりお礼申し上げます。

これから完成に向けて、杉建一同心を込めて進めてまいります！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 お 客 様 の 声   

✿峰山町 株式会社 plovers 様 (店舗内装工事) 

〇杉建で建築をしていただいた決め手は 
前職で御社との取引があり、サイトやブログなどでお仕事を拝見し興味をそそる内容でした。 
また、高校時代の友人(石河)が在籍しているのをサイトで拝見し、信用出来る方にお任せした

いと感じた為。 

〇杉建で建築をされてどうでしたか 
古い建物の改装だったので、想定外の事態が多かったですが、経験豊富な社員様のおかげで代

替え案による施工で良い物となりました。商談時に石河さんはもちろん太田様のこちらに合っ

た提案で、終始安心していろいろと決めることできて良かったと感じております。 

〇今後住まい創りをされる方へご感想があればお聞かせください 

良い材料、良い技術、良い人材と他にはない物を創る事ができると思います。 

✿与謝野町 S 様✿ (事務所新築工事) 

〇杉建で建築をしていただいた決め手は 
以前から事務所のリフォーム等で丁寧なご対応とお仕事をして頂いていたため。 

〇杉建で建築をされてどうでしたか 
限られた予算の中でも良い事務所になる様、様々なアイデアをご提案下さり、お願いして良か

ったと思っています。 

〇今後住まい創りをされる方へご感想があればお聞かせください 

杉建様には、分からない事だらけで沢山の質問をしてしまいましたが丁寧に対応下さい

ました。遠慮なく何でも相談されたら良いと思いました。 

H様・S 様 完成誠におめでとうございます。今後とも宜しくお願い致します。 杉建スタッフ一同 

☆ポップが新しくなりました☆ 

 

今回は桧の板を使用し 

お家の形にしました  

一から作製しました！ 

お家の形は現場監督の森脇が 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

リハ・すぎけんコーナー 

ヒップアブダクション(骨盤帯・股関節周囲の機能向上) 

股関節周りを動かすことで、湯船に入る時や障害物をまたぐ動作を

スムーズにします。 

理学療法士による個別チェックでリハビリ

サポートします‼ 

 

趣味の域を超えたプロ級の作品です‼ 

これがまた気持が良いんです 

寒くなってきましたがプレミアムジム

エクササイズで体もぽかぽか‼ 

コグニバイク（二重課題）で 

下肢筋力と頭のトレーニング

すぎけん秋の芸術祭‼ 

口腔体操で嚥下防止

やお口のトラブルを

予防しましょう。 


